



TREINTA AÑOS DESPUÉS. El rey Felipe VI y su padre, Juan Carlos I, celebraron ayer en el Palacio Real de Madrid los 30 años de la firma del tratado de adhesión de España a la Comunidad Europea. Felipe González, el presidente del Gobierno que puso su rúbrica en el histórico documento, aseguró que el consenso que permitió aquel éxito, "más que político, fue social". / JUAN CARLOS HIDALGO (EFE) **P24**

Los acreedores exigen más recortes a Grecia para cerrar el pacto

Los socios reclaman mayor control del gasto en pensiones

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**
Los acreedores exigieron ayer a Grecia nuevos recortes de gasto, especialmente en pensiones, para cerrar un pacto que evite la quiebra helena. El primer ministro, Alexis Tsipras, criticó esa actitud y acusó a la vieja troika de "no querer llegar a un acuerdo". Aun así, las posiciones no son distantes. "Todavía hay diferencias, pero no son insalvables", resumió el ministro español Luis de Guindos. **PÁGINA 3**

El gobernador del Banco de España augura la bajada "inexorable" de las pensiones

ÍÑIGO DE BARRÓN, **Madrid**
El gobernador del Banco de España, Luis Linde, ratificó ayer en el Congreso su teoría de que hay que informar a los españoles de que el problema demográfico conduce "a una reducción inexorable de las pensiones a largo plazo salvo que se combinen con el ahorro privado". Linde pidió que la banca se autorregule con las quejas de los clientes. **PÁGINA 40**

ADEMÁS

Póquer histórico del Madrid de baloncesto



Con la conquista de la Liga Endesa, el equipo blanco completa la temporada perfecta al ganar los cuatro títulos en juego. **P33 y 34**

El terrorismo asfixia todavía al Museo del Bardo **P9**

Las presas protestan por el trato de favor a Pantoja **P25**

REVISTA TENTACIONES

Tápate el corpus
Hoy gratis con EL PAÍS

Podemos y PP votan juntos para investigar la corrupción en Andalucía

RAÚL LIMÓN, **Sevilla**
Podemos votará "sin complejos" con el PP y Ciudadanos para crear la primera comisión de investigación en el Parlamento andaluz, donde el PSOE no cuenta con mayoría suficiente para impedirlo. Los diputados analizarán el fraude en los cursos de formación a propuesta de los populares, pese a que los socialistas consideraron que esta comisión "no es necesaria" porque hay "voluntad total" por parte de la Junta de aportar toda la información. **PÁGINA 18**

La mayoría de los líderes regionales pide a Rajoy el adelanto de las elecciones

El Gobierno estudia llevar los Presupuestos al Congreso en julio para aprobarlos antes de que acabe la legislatura

JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**
Mariano Rajoy ha recibido peticiones de media docena de líderes regionales del Partido Popular, como Juan Vicente Herrera o Luisa Fernanda Rudi, para que anticipe las elecciones generales, a pesar de que hasta ahora ha encaminado todos sus planes a llevar al límite la legislatura

ra y convocar para finales de año. Empresarios y dirigentes de otros partidos también le han presionado en la misma dirección.

OPINIÓN

La lista más votada

Juan Luis Cebrián **PÁGINA 11**

ción. Hasta ahora, el presidente del Gobierno ha expresado públicamente que pretende fijar los comicios cuando inicialmente corresponde para poder aprobar incluso los Presupuestos de 2016 antes de disolver el Parlamento, algo que, según diversas fuentes en el PP, podría hacer a lo largo de julio. **PÁGINA 13**

Los datos del INE muestran la brecha entre trabajadores fijos y temporales

El sueldo del español medio: 1.291 euros

MANUEL V. GÓMEZ, **Madrid**
El sueldo más habitual en España se sitúa en 15.500 euros brutos al año o 1.291,6 euros al mes, medido en 12 pagas, según el Instituto Nacional de Estadística. Estos datos, de 2013, se mantuvieron planos respecto al ejercicio anterior. En cambio, el salario medio descendió ligeramente

te, un 0,1%. No obstante, tras estas cifras se esconde la creciente brecha salarial entre los trabajadores precarios y los que tienen un empleo de mayor calidad. Así, mientras un empleado con contrato indefinido ganaba una media de 24.333 euros, uno temporal ingresaba el 63,4% de esta cantidad, 15.433 euros. **PÁGINA 39**

20 **BAHIA PRINCIPE** HOTELS & RESORTS

SOMOS PROVEEDORES **de Felicidad**

Encarga unos días de momentos únicos

Caribe, Vuelo + 9 días / 7 noches Hotel	desde
Riviera Maya	774€
Grand Bahia Principe Riviera Maya ***** II	
Punta Cana	798€
Grand Bahia Principe Turquesa ***** II	

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.